

TRASCENDIÓ

Que la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, concluyó su primera gira con **Andrés Manuel López Obrador** y la consideró “histórica” y “reflejo del humanismo y de la justicia que representa” la 4T, mientras que el mandatario insistió en que no habrá “ni un paso atrás, ni para tomar impulso” en los objetivos de su movimiento. Eso sí, tuvo que intervenir cuando el respetable soltó los primeros silbidos contra los gobernadores anfitriones de Coahuila y Durango, al señalar que la elección ya terminó y que ahora debe haber unidad.

Que esta semana quedará listo el calendario de foros temáticos para discutir la reforma al Poder Judicial luego de que la Comisión Permanente avale hoy el punto de acuerdo para exhortar a la Cámara de Diputados a convocar de inmediato al parlamento abierto. Por cierto, una vez concluida la alianza electoral, el líder del PAN en San Lázaro y aspirante a la dirigencia del blanquiazul, **Jorge Romero**, expresó la apertura de su partido al diálogo, mientras que el priista **Rubén Moreira** dejó entrever que el tricolor no acudirá a dicho ejercicio, pues considera que al final las iniciativas pasarán sin cambiarles una coma.

Que **Marcelo Ebrard** se reunió con integrantes de El Camino de México, la asociación civil que fundó, y entregó reconocimientos a representantes de casilla luego del triunfo de Morena en la capital del país, donde él colaboró en la campaña de **Clara Brugada**; la organización cumplirá un año el próximo 18 de septiembre, aunque la atención del ex jefe de Gobierno debe estar en otra parte, específicamente en el primer anuncio que hará **Claudia Sheinbaum** este martes sobre su gabinete. El ex canciller suena para Economía porque Relaciones Exteriores estaría apartada para **Juan Ramón de la Fuente**.

Que esta semana habrá mucho movimiento en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza **Norma Piña**, pues se analizarán diversas impugnaciones de los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa, debido a que el máximo tribunal dio entrada a recursos interpuestos por **Gildardo López Astudillo**, **El Gil**, presunto integrante de *Guerreros Unidos*. La ministra **Loretta Ortiz Ahlf** será la encargada de presentar los casos en la Primera Sala. A ver qué pasa en este tema que el propio **AMLO** ha tomado en sus manos. ■

